

Según Radio Gibraltar ya lo ha hecho

Joshua Hassan podría dimitir en breve

Gibraltar. El ministro principal de Gibraltar, Sir Joshua Hassan, ha dimitido de su cargo, según una información difundida a primera hora de la tarde de ayer por Radio Gibraltar.

Según esta información, la decisión de Hassan ha sido influenciada por el acuerdo sobre la utilización conjunta del aeropuerto que, según Hassan, no incluye concesiones a España.

Radio Gibraltar agregó que Hassan notificó en la mañana de ayer su decisión al gobernador británico, sir Peter Terry.

Otras fuentes de la colonia británica dijeron que Hassan proyecta dimitir de su cargo de ministro principal de la colonia y que sus funciones las asumirá el viceministro principal de la roca.

Intención

Sin embargo la esposa del ministro principal de Gibraltar, Marcelle Hassan, desmintió ayer que su marido haya dimitido, aunque admitió que tiene intención de «abandonar pronto su cargo».

En declaraciones hechas por teléfono a la Cadena SER, la esposa del primer ministro gibraltareño confirmó que su

marido «tiene tomada la decisión de abandonar pronto la política» e indicó que «no son exactas las informaciones» que aseguraban que ésta se había producido ayer.

Marcelle Hassan dijo que su marido «no ha presentado hoy su dimisión al gobernador británico, sir Peter Terry, ni tiene constancia de que piense hacerlo por asuntos relacionados con el aeropuerto».

Agregó sin embargo que su esposo tiene tomada la decisión de dejar pronto la política, «porque lleva 40 años desempeñando funciones públicas».

Por su parte un portavoz del palacio del gobernador británico en Gibraltar afirmó que «no tiene noticia» de la dimisión del ministro principal Joshua Hassan, anunciada ayer por Radio Gibraltar.

El mismo portavoz aseguró que «el ministro principal no había presentado ayer su dimisión» al gobernador británico, Sir Peter Terry.

El ministro principal gibraltareño es nombrado por el gobernador británico en el Peñón, en representación de la Reina de Inglaterra, que le ofrece automáticamente el cargo al líder del partido o grupo político que obtiene mayoría en la asamblea legislativa.

Reacciones a la reducción de armas nucleares

Los pacifistas celebraron la firma del tratado INF

Madrid. Unos 500 pacifistas celebraron ayer en el Centro Cultural de la Villa de Madrid «los primeros acuerdos de desarme», que firmarán en Washington Ronald Reagan y Mijail Gorbachov.

Francisca Sauquillo, representante del Movimiento por la Paz, el Desarme y la Libertad (MPDL), destacó durante el acto que «estos son los primeros acuerdos de desarme nuclear» al que llegan EEUU y la URSS desde la II Guerra Mundial.

Para la dirigente del MPDL, aunque cuantitativamente sean

«muy pobres», ya que sólo significan la disminución del 5% del armamento mundial, cualitativamente «cobran un significado positivo y simbólico», pues hasta ahora sólo eran «de control, no de desarme».

Sauquillo aseguró que «hay que aprovechar este primer paso» y que Europa tiene que ser «abanderada de la paz», en contraposición a los que quieren convertirla en «un tercer bloque nuclear», ya que «la seguridad no se asienta con métodos militares, sino políticos».

El Gobierno responderá a la interpelación sobre Galerías Preciados

González informará sobre la «cumbre» de la CEE

El Presidente del Gobierno, Felipe González, comparecerá hoy, a petición del Ejecutivo, ante el pleno del Congreso para informar sobre el desarrollo y resultados de la cumbre de jefes de gobierno de la CEE, celebrada la pasada semana en Copenhague. También hoy el Gobierno responderá a varias preguntas y

a la interpelación urgente de Coalición Popular sobre la reprivatización de Galerías Preciados, en un pleno que debatirá además dos proposiciones no de ley relativas a la seguridad de las embajadas y oficinas de España en el exterior y al establecimiento de una política de protección del medio ambiente.

Madrid. Mañana continuará el pleno en el que se aprobará el proyecto de ley de televisión privada, el de reforma del Código Penal en materia de tráfico ilegal de drogas, el de publicidad electoral en emisoras de TV privadas y el de concesión de un crédito extraordinario por importe de 193 millones de pesetas a la compañía Transmediterránea, entre otros.

Asimismo se celebrará un debate de totalidad del proyecto de ley de Auditoría Cuentas y de la proposición de Ley por la que se modifican determinados artículos de la Ley de Procedimiento Laboral.

El viernes, que será un día de intensa actividad en el Congreso, comparecerá la directora general de TVE, Pilar Miró, ante la comisión de control, para contestar a las preguntas formuladas por los distintos grupos parlamentarios.

También el viernes comparecerán ante la comisión de Economía y Hacienda el ministro Carlos Sol-



Felipe González

chaga y el director general del Instituto Nacional de Estadística, para informar sobre la revisión introducida en la encuesta de población activa y el secretario de Estado de Hacienda, José Borrell, que se referirá a la situación actual de los tribunales económico-administrativos.

En el Senado, hoy se inicia el debate de la Comisión que debe

dictaminar la Ley de Presupuestos Generales del Estado, y mañana comparecerá el Ministro de Trabajo, Manuel Chaves, para informar del Plan General de Formación Profesional.

Por su parte el eurodiputado Juan de Dios Rodríguez Heredia comparecerá ante la Comisión de Derechos Humanos para denunciar la discriminación sufrida por los gitanos.

El órgano pertenecía a un niño fallecido en Reinosa

Finalizó con éxito un trasplante hepático en Madrid

Madrid. La joven M.V.F., de 28 años, que padecía una insuficiencia hepática crónica en fase terminal, fue intervenida en la mañana de ayer en el hospital «Primer de Octubre» de Madrid para recibir un trasplante de hígado de un niño de once años fallecido en Santander.

Según informaron fuentes de la Unidad de Cuidados Intensivos del hospital madrileño, la joven -que llevaba meses esperando un nuevo órga-

no como única expectativa de vida- presenta una evolución favorable tras la operación que finalizó a las once de la mañana.

«La evolución es muy buena, M.V.F. ha despertado ya, y no precisa respiración asistida», dijo el doctor que la atiende.

El órgano trasplantado a M.V.F., joven madrileña nacida en Caracas, procedía de un niño que sufrió un accidente de tráfico en los alrededores de Reinosa (Santander).

Fuentes de la Coordinadora de Trasplantes del hospital de Valdecilla, en la capital cantabra, informaron que el órgano fue trasladado el lunes por la noche en un avión «Mystere» desde Santander hasta el hospital madrileño.

En el mismo accidente de Reinosa resultaron heridos de gravedad los padres y una hermana de la víctima, que permanecen ingresados en el hospital de Valdecilla.

EL MISTERIOSO EMBRUJO DE NAVIDAD de Walt Disney

